

## Wanger Pontoniere sind Schweizermeister

(ASW) Uebers Wochenende vom 25. bis 26. Juni 2011 fanden in Melligen die Schweizermeisterschaften der Pontoniere statt. Auch die Sektion Wangen an der Aare nahm daran teil und kehrte gestern Abend mit zwei Schweizermeister-Paaren erfolgreich zurück. In der Kategorie Einzel Frauen wurden Sonja Hofstetter als Steuermann und Anita Hofstetter als Vorderfahrer Schweizermeister. In der Kategorie Herren C wurden Patrick Ingold als Steuermann und Daniel Hofstetter als Vorderfahrer ebenfalls Schweizermeister. Eine stattlich Zahl von Gästen und Mitgliedern des Pontonier-Sportvereins Wangen nahmen die erfolgreichen Pontoniere bei ihrem Clubhaus an der Aare in Empfang. Seit der Gründung des Pontoniervereins Wangen im Jahr 1902 ist dieser Doppelerfolg erstmalig.



Bild v.l.n.r

Daniel Hofstetter Patrick Ingold Anita Hofstetter Sonja Hofstetter